



Hyvää uusi Paskahuusi Sommer 2013



Als baldiger Rentner, der noch nichts mit Nichtstun im Sinn hat und der vom Ausbau des Schuppens im nächsten Jahr träumt, begann Wolfgang heuer, zusammen mit Hans, mit der ersten Übung: dem Bau einer neuen Toilette.



Am Ende wurde ein Schmuckstück daraus und wir konnten uns sehr gut vorstellen, dass auch das Heidi-Wolffi-Reich im nächsten Jahr gelingen könnte.



Nach unserer Ankunft bei strömendem Regen konnten wir uns bald über sonnige Tage freuen und fanden neben dem Toilettenbau auch noch anderes, was uns Spaß machte.



Wolfi hatte Glück beim Angeln und Heidi beim Photographieren und Malen.

Auf einer Bootsfahrt nach Leppävirta und einer Grillfete auf der Insel mit Hans, Raija und Sylvi ließen wir es uns gut gehen..





Auch die 2 Wochen alleine auf der Insel konnten wir bei herrlichem Wetter und angenehmen Badetemperaturen genießen. Ein Fischessen und ein paar Bootstouren, auf denen wir den neuen Biberbau entdeckten, sorgten für Abwechslung vom Toilettenbau.



Wieder einmal ging die Zeit viel zu schnell um.

Mit dem Wissen, nächstes Jahr länger bleiben zu können, fiel uns der Abschied nicht ganz so schwer - auch wenn wir wie immer am liebsten geblieben wären.



Nachdem wir auf der Hochfahrt schon so von Inge und Volker verwöhnt wurden (nicht nur mit Abendessen sondern auch mit einem Spaziergang am Strand von Travemünde),

sahen wir auf der Rückfahrt noch mal zum Frühstück dort vorbei. Auf dem Schiff hatten wir eine Außenkabine geschenkt bekommen und genossen so die Einfahrt nach Travemünde von der Kabine aus. Deutschland hat uns wieder - bis zum nächsten Jahr. Hei,hei..... schön war's.....

